



UNE RENTRÉE SOUS LE SIGNE DU MIEUX-VIVRE DES ENFANTS

Le lundi 6 septembre, le maire Hervé Stassinos et Cécile Cristol-Gomez, adjointe déléguée à l'éducation, sont allés à la rencontre des enseignants, du personnel communal des écoles et de la crèche « Le Jardin des Pitchouns » afin de leur souhaiter une bonne rentrée et de faire le point sur les travaux de réaménagement et de réfection réalisés tout au long de l'été :



- À Marcel Pagnol : petits travaux d'entretien qui ont mobilisés les services techniques tout au long de la saison.
- À Charles Sandro : réfection des peintures, remplacement des portes coupe-feu de la cantine et réaménagement du bureau de la directrice de l'école élémentaire dans un souci de sécurité et d'amélioration de l'accueil.
- Au «Jardin des Pitchouns» : travaux en vue d'amélioration et d'optimisation de la qualité de l'accueil des enfants (1ère phase réalisée au cours de l'été 2019, 2ème phase, cet été, comprenant notamment la mise en accessibilité PMR de l'escalier, la rénovation complète des sanitaires et la transformation d'un large espace en dortoir, en réfectoire et en espace peinture).



PRÉPARER LA NOUVELLE ANNÉE SCOLAIRE EN DOUCEUR

Nouveauté pour cette rentrée, la ville du Pradet a proposé aux jeunes collégiens et aux futurs élèves de 6ème, un stage de pré-rentrée. Ce stage est l'une des options principales du soutien scolaire avec les stages vacances mis en place tout au long de l'année par la ville et qui apportent un réel plus aux enfants.



LES JEUNES ET LE HARCÈLEMENT

Les enfants du Conseil Municipal des Enfants et Stéphanie Ascione, la conseillère municipale qui lui est dédiée, ont exprimé une réelle préoccupation quant à la problématique du harcèlement scolaire. Un projet de sensibilisation étant parallèlement porté par Graziella Piras, conseillère municipale déléguée à la Santé, un travail d'information et de partenariat a été réalisé lors des séances du CME. Les interventions de prévention commenceront en classes de CM2 puis de CM1, à partir de cette fin d'année.

ÇA SE PASSE DANS MON ÉCOLE

DU NOUVEAU À LA PAUSE MÉRIDIANNE

Une nouvelle activité vient désormais compléter l'offre des activités de la pause méridienne, en plus des nombreuses animations déjà proposées comme le tir à l'arc. Il s'agit d'un atelier «Pierres et minéraux» animé par un intervenant de la Mine de Cap Garonne. Il se déroule à Marcel Pagnol le jeudi, à 11h45 en maternelle, puis à 12h15 en élémentaire et à Charles Sandro le vendredi, au cours de la première heure en maternelle et de la deuxième heure en élémentaire.

Du côté des plus petits, les maternelles ne sont pas oubliées puisque les enfants bénéficient d'une séance d'éveil musical à raison d'une heure par semaine le lundi à Charles Sandro, et le jeudi à Marcel Pagnol.



Réalisation de peinture à partir de pigments fabriqués par les enfants avec des minéraux.



ACCUEIL DE LOISIRS SANS HÉBERGEMENT (A.S.L.H.) À MARCEL PAGNOL



Pour répondre à une augmentation significative des demandes d'accueil concernant les enfants de moins de 6 ans à l'occasion de la rentrée scolaire 2021-2022, la municipalité a décidé d'ouvrir un nouvel accueil les mercredis au sein de l'école Maternelle Marcel Pagnol. Cette nouvelle structure permet d'accueillir 30 enfants supplémentaires. Elle concerne les plus jeunes qui sont encadrés par une équipe d'animateurs permanents de l'Acacia d'Argent d'ûment diplômés et spécialisés dans la Petite Enfance.

GESTION DES DÉCHETS À LA CANTINE

Dans les cantines scolaires, le tri et la collecte des déchets alimentaires représentent un enjeu important qui concerne tout le monde.

Aujourd'hui, les équipes de la restauration trient les déchets alimentaires et autres (plastiques, cartons...). Le personnel dispose de deux composteurs pour les épluchures de légumes et de fruits. Chaque jour, les déchets alimentaires des secteurs maternelle et primaire sont pesés afin d'éviter par la suite le gaspillage, tout en respectant le grammage par enfant préconisé. Le plastique est également progressivement supprimé.



Chaque jour, l'équipe de la cantine évite le gaspillage tout en assurant le grammage par enfant préconisé.

UNE CLASSE SOUS LES ARBRES À MARCEL PAGNOL, CET ÉTÉ...

En juin dernier, une classe sous les arbres a été installée à l'école Marcel Pagnol dans un espace ombragé. 4 grandes tables, des bancs et un tableau ont composé cette salle de classe inédite, où les élèves des différentes classes élémentaires sont venus à tour de rôle travailler dans une ambiance à la fois studieuse et détendue pendant une semaine.

Au-delà de l'intérêt des espaces extérieurs pour la lutte contre le COVID-19, travailler dans un tel cadre offre aux élèves bien-être et confort pendant les fortes chaleurs.



DÉCOUVERTE DE SON ENVIRONNEMENT ET DE SOI AU PARC NATURE DU PLAN DE LA GARDE



C'est avec enthousiasme que les CE2/CM1 et les CM1 de l'école Marcel Pagnol ont profité du soleil de ce début d'automne ! Équipés de gants et de sacs, ils ont entamé la matinée par une collecte de déchets. Puis, ils ont découvert la Maison de la Nature et visité le Plan de la Garde avec leurs guides, avant de s'installer pour un pique-nique quasi zéro déchet. L'après-midi a été rythmé par des ateliers et des jeux sur la thématique «de l'immensément grand à l'infiniment petit ».



EMILE À L'ÉCOLE MARCEL PAGNOL DEPUIS LA RENTRÉE



Depuis la rentrée, tous les élèves de l'école élémentaire suivent une partie des cours anglais. L'école Marcel Pagnol a été sélectionnée, avec une dizaine d'autres écoles dans le Var, pour appliquer le dispositif «Enseignement d'une Matière par l'Intégration d'une Langue Étrangère» (EMILE). Largement utilisé dans les écoles bilingues à travers le monde, il permet l'apprentissage des langues étrangères et l'ouverture aux autres cultures. Ce dispositif recourra à des renforts au niveau de l'équipe pédagogique avec des enseignants certifiés en anglais et des assistants de langue

LES CM2 EN CLASSE TRANSPLANTÉE À L'IGESA DE PORQUEROLLES DU 18 AU 22 OCTOBRE

Du 18 au 22 octobre, les CM2 de l'école élémentaire Marcel Pagnol ont pu travailler dans un cadre idyllique : L'île de Porquerolles. Installés à l'IGESA, les élèves ont eu l'opportunité de découvrir la nature très riche du site, ainsi que son histoire. L'essentiel du travail a porté sur les sciences et la géographie. Mais l'apprentissage de la vie en collectivité, de la prise de responsabilité, du partage étaient aussi à l'ordre du jour.

POUR VAINCRE LA MUCOVISCIDOSE

Dans le cadre de leurs projets de classe, les CE2 /CM1 et les CM1 de l'école Marcel Pagnol ont reçu Anne-Marie et Christiane, bénévoles à l'Association «Vaincre la Mucoviscidose». C'est avec enthousiasme, attention et curiosité que les enfants ont visionné les vidéos proposées et se sont prêtés à des expériences de souffle pour comprendre le mieux possible les effets difficiles de la maladie. Les Virades de l'Espoir n'ont - malheureusement - pas vu les enfants chanter et marcher cette année, mais avec un tel enthousiasme, l'engagement des enfants pour cette belle cause promet pour l'avenir une belle coopération et de jolies initiatives !



ÇA SE PASSE DANS MON ÉCOLE

SPORT ET BIEN-ÊTRE

Les élèves des grandes sections de l'école maternelle Marcel Pagnol se sont rendus plusieurs mardis au gymnase où ils ont découvert et pratiqué diverses activités physiques : corde, poutre, espaliers, mur d'escalade... Des ateliers très appréciés des enfants !



L'ÉCOLE MATERNELLE CHARLES SANDRO FAIT SON POTAGER



Au mois de septembre, les élèves ont joué aux apprentis jardiniers dans le potager de l'école. Ainsi, ils ont goûté les fraises, arrosé le jardin, arraché les mauvaises herbes et découvert le travail des petits animaux dans le composteur. Une occasion pour les petits d'acquérir un nouveau vocabulaire en rapport avec le jardinage. Au cours de l'année à venir, ils retourneront au jardin pour observer les plantes et goûter à d'autres fruits et légumes. Ils s'initieront également au respect de l'environnement, à la saisonnalité des différents fruits et légumes et aux différents types d'agriculture.

REPRISE DE LA CHORALE À LA MATERNELLE CHARLES SANDRO :

Avec le retour à une situation sanitaire un peu plus normale, la chorale de la maternelle a pu reprendre son activité. Deux plages horaires sont dédiées à cette activité en fonction de la section des enfants : le jeudi matin et le mardi.



INFOS DE LA BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE

Tu es curieux ? Tu veux comprendre le monde qui t'entoure ? T'amuser, apprendre, partager ?

L'équipe de la bibliothèque t'accueille avec ta famille au 13 Boulevard Jean-Jaurès :

- le mardi et le mercredi de 9h30 à 12h et de 15h à 18h,
- le jeudi de 9h30 à 12h
- le vendredi de 9h30 à 12h et de 15h à 20h
- le samedi de 9h30 à 12h.

Viens lire sur place et, si ça te plaît vraiment, prend ta carte de lecteur. Elle est gratuite et te permet d'emprunter 10 livres ou magazines de ton choix !

Documents à fournir pour l'inscription : une pièce d'identité et un justificatif de domicile récent.

RÉOUVERTURE DE LA LUDOTHÈQUE

Après une longue période de fermeture, la ludothèque a enfin pu rouvrir ses portes au public le 1er septembre dernier, dans le respect des mesures sanitaires en vigueur (accès soumis à la présentation du pass' sanitaire pour les personnes à partir de 12 ans ainsi qu'à une inscription préalable).

L'accueil des familles a lieu du mardi au vendredi de 9h30 à 12h et de 15h à 18h ainsi que le samedi de 9h30 à 12h.

Les assistantes maternelles résidant sur la commune ont également la possibilité de fréquenter l'établissement avec les enfants qui leur sont confiés à la condition que ceux-ci soient préalablement inscrits.

Les inscriptions se font auprès du secrétariat du service Petite Enfance en prenant rendez-vous au 04 94 00 43 10.



MISE EN PLACE DU PASS'SPORT ADOS

Le Pradet propose, à l'intention des 11/15 ans, une nouveauté : le Pass'sport Ados qui leur permettra tous les mercredis de 14h30 à 16h30 de pratiquer des activités multisports, nautiques, des jeux d'adresse, des sports collectifs et de l'escalade. Dans ce cadre, des sorties ludiques sont également prévues. Tarif : 50 € à l'année (du 15 septembre 2021 au 30 juin 2022)

Renseignements et dossiers d'inscriptions à retirer au Service Sport et Jeunesse - 34, rue du pensionnat - Square Raphaël Keller. Tél. : 04 94 08 62 30